
医療法人裕徳会では、横浜市福祉事業経営者会が行っている外国人インターンシップ生受け入れ事業の受け入れ先として応募をさせてい

ただきました。 

 

どんな事業…!? 

横浜市と MOU(Memorandum of Understanding／了解覚書)を締結した学校(ドンア大学(ベトナム)・山東医科大学/臨沂学生(中

国))とのインターンシップ受け入れ。横浜市内の介護施設で働くことを希望している学生に対し、9 か月のインターンシップを行い、終了後に技

能実習や特定技能により就労する事業になります。 

 

ひとりざわでは、中国やタイなど多国籍の人材が現在就労していますが、今回初めてベトナム人インターンシップ生の受け入れを行うことになりま

した。 

このページはベトナムとひとりざわの交流ページとして更新して参ります。 

更新は不定期ではありますが、是非ご覧いただければと思います! 

 

 

2019 年 4 月 

インターンシップ生のビデオレターや履歴書を確認しながら、面接は Skype で行いました。 
Skype での面接…皆さん緊張していましたが笑顔がとても素敵でした。また、日本語はまだまだ未熟な N4 レベルですが、私たちの質問に一生懸命考えな

がら一言一言答えていただけたことが何よりも嬉しかったです。 

 

2019 年 5 月 

ベトナム人インターンシップ生 2 名の受け入れが決まりました。 

受け入れに向けて、様々な書類の提出や準備を行います! 



2019 年 6 月 ～インターン生に会いに。～ 

法人理事、ひとりざわ事務⾧、課⾧らの 4 名でベトナムダナンへ! 

気候は 28℃前後、ベトナムは 1 年中気候が暖かい国です。 

 

到着後、学生さんが通っているダナン市に位置するドンア大学を訪問。 

生徒数 1 万人を誇る巨大な大学です。勉強する環境は抜群です。 

副理事⾧のサムさんにご挨拶をさせていただきました。 

打ち合わせ風景はこちら。 

サムさんはとても気さくで笑顔がとても素敵な方で、私たちが来訪したことを大変喜んでおられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

LUONG MINH SAM 

ルン ミン サム 副理事⾧ 



また、今回ひとりざわインターンシップ生として受け入れをする学生さん 2 名とも初対面! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 名共笑顔がとてもかわいらしく、先日の面談の時同様、私たちの質問にも一生懸命考え、日本語で答えようとしている姿がとても嬉しく思いました。 

学生さん達に学校内の案内していただきました。彼女たちは大学で看護の勉強をしています。 

ひとりざわでのインターンシップの期間 9 ヶ月の間に「身体介護業務」「安全衛生業務」「掃除、洗濯、調理業務」「機能訓練補助やレクリエーション業務」

「記録申し送り」など計 1480 時間を学びます。もちろん日本語研修を含まれています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
TRUONG THI THUY LINH 

チュオン ティ トゥイ リン さん  
NGUYEN THI THU THAO 

グェン ティ トゥ タオ さん 



翌日、ダナン博物館へ行きました。ダナン博物館は、ベトナム戦争・ダナンの歴史や文化・少数民族の過去の生活風景などの展示品がありました。 

1 階フロアは、阮朝時代（1802 年～1945 年頃）の遺産が展示されており、当時の暮らしが再現されているブースもありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 階フロアは、ベトナム戦争について。 

1954 年南北に分裂したベトナムで発生した戦争です。諸説ありますが、ソ連が支持する北ベトナムと、アメリカが支持する南ベトナムとの代理戦争でもあり

ました。北ベトナムと南ベトナムの中間にあったダナンは、ベトナム戦争の激戦区で、枯れ葉剤も撒かれた場所。ダナンには、戦争時に使われていた敷地や

建物が今でも多く残っているそうです。 

展示品の中には、おもわず目を背けたくなるものもありました。 

しかし、展示品を見ることで多くのことを考えさせられ、戦争の悲惨さや恐ろしさを再認識するとともに 

平和の大切さに改めて気づくことができました。ダナンを訪れた際は、是非足を運んでみてください。 

 

 

 

 

 



学生さん達が通っている日本語学校へも訪問しました。学校内の見学後、日本語学校のクイ社⾧おすすめのお店へ招待していただきました。 

白い砂浜の海岸…素敵。 

そして、ダナンは魚介類が新鮮で美味しい! 

どの料理もとても美味しくて箸が止まりませんでした (笑) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
クイ社長 と 神谷理事 

初対面とは思えないほど、意気投合！！ 



夜は学生さんや先生方と合流し、世界遺産になっているホイアンを案内いただきました。 

様々な色に輝くランタン…時間を忘れて見入ってしまうほど、とても綺麗でした。 

みんなで食事をしながら、日本語とベトナム語、英語で会話をしたり、写真を撮ったり、とても充実した時間でした。 

また、今回私たちが訪問したことが、初めての日本に不安がいっぱいな彼女たちに少しでも安心してもらえていたら嬉しいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

彼女たちが入国する日は 10 月 24 日。もう間近です。 

ひとりざわ職員はじめ、裕徳会職員一同楽しみにお待ちしています。 


